

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur selalu penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia serta inayah nya kepada penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini. Selawat beriring salam selalu penulis hadiahkan kepada junjungan alam Nabi Besar Muhammad SAW. Karena berkat pengorbanan beliau kita bisa merasakan indahnya ilmu pengetahuan dan islam. Dan berkat beliau juga yang telah membawa manusia dari alam kegelapan kepada alam yang terang benderang yang penuh dengan ilmu pengetahuan seperti saat sekarang ini.

Sehingga pada kesempatan ini penulis telah menyelesaikan skripsi dengan judul: “Evaluasi Kinerja Dinas Sosial Dalam Pembinaan Gelandang Dan Pengemis Di Kota Pekanbaru” Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyusunan Skripsi Pada Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau Pekanbaru.

Penulis menyadari dalam proses penelitian maupun dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari kesalahan, baik dalam penulisan maupun dalam penjelasan-penjelasan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari pembaca skripsi ini yang bersifat membangun.

Pada kesempatan ini, penulis juga menyampaikan rasa terimakasih yang tak terhingga kepada pihak-pihak yang berkenan membantu dan memberikan semangat serta dorongan yang bersifat material maupun spiritual terutama penulis menyampaikan kepada :

1. Prof. Dr. Syafrinaldi, SH, M.C.L. Selaku rektor Universitas Islam Riau, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu pada Universitas Islam Riau.
2. Dr. Moris Adidi Yogia. M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Islam Riau, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu.
3. Dra. Hj. Monalisa M.Si, selaku pembimbing I dalam penelitian ini, yang telah memberikan banyak waktu dan ilmunya dalam membimbing penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
4. Syaprianto, S,Sos, M.Ip, selaku pembimbing II dalam penelitian ini, yang telah memberikan banyak waktu dan ilmunya dalam membimbing penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini
5. Seluruh jajaran dosen yang ada di lingkungan Jurusan Ilmu Pemerintahan yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama masa perkuliahan kepada penulis.
6. Ayahanda tercinta dan Ibunda tercinta yang telah memberikan dukungan moril dan materil kepada penulis selama masa perkuliahan dan masa penelitian, sehingga peneliti mampu untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Sahabat-sahabat tercinta yang telah memberikan semangat dan motivasi kepada penulis selama masa perkuliahan dan masa penelitian. Sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.

8. Kawan-kawan Ilmu Pemerintahan Angkatan 2014, yang telah selalu memberikan semangat kepada penulis selama masa perkuliahan dan masa penelitian, Sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.

Penulis menyadari dalam proses penelitian maupun dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari kesalahan, baik dalam penulisan maupun dalam penjelasan-penjelasan hasil penelitiannya. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari pembaca skripsi ini yang bersifat membangun.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi yang penulis kerjakan ini mendapat keridhoan dari Allah SWT, dan berguna bagi penulis sendiri serta bermanfaat bagi para pembaca dan untuk pengembangan ilmu pengetahuan. Amien ya Allah.

Pekanbaru, Oktober 2018

penulis

M. Ikhsan Alfadri

(147310497)